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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Der geplante Bau der Biovergärungsanlage erhitzt die Gemüter vieler Bürger*innen unserer 
Stadt. 
 
Daher möchte ich wissen: 
 

1. Auf der Bürgerversammlung zur geplanten Biovergärungsanlage wurde den Bürgern 

durch Vertreter der LH MD versprochen, eine Busreise zu einer Biovergärungsanlage 

gleicher Art zu organisieren. Wann soll diese Busreise stattfinden, wohin soll die 

Reise gehen und welche Kosten werden dafür aufgewandt? 

 
2. Ist es überhaupt sinnvoll, in der Landeshauptstadt Magdeburg eine 

Biovergärungsanlage zu errichten, wenn im nahen Umland geplant ist, eine Anlage 

mit mehr als dreifacher Leistungsfähigkeit zu errichten?  

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn                         
stellv. Fraktionsvorsitzender       
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz   
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